

Hätten Sie gewusst?

Dass das Kriminellste, das ich
je getan habe, war ...

... so verboten zu parken,
dass mein Auto dreimal
in 30 Stunden abgeschleppt
wurde.

Dass das Schwerste beim Patchwork
für mich ist ...

... dass mein Kind tagelang
beim Papa ist.

Dass Patchwork den Vorteil hat ...

... dass mein Kind tagelang
beim Papa ist.

Dass mein letzter Fehlkauf ...

... eine Klimmzugstange ist.
Ich schaffe es einfach nicht,
sie zusammenzuschrauben.

Dass mein Teenieschwarm ...

... Tom Waits war, weil er
so traurig und cool wirkte.

Dass ich im Bad ...

... keinen Spiegel habe.

Stefanie Stappenbeck

lebt in ihrer Heimatstadt Berlin. Mit ihrem Ex-Mann, Schlagzeuger Christopher Farr, hat die Schauspielerin eine neunjährige Tochter. Jetzt ist die 49-Jährige in der Krimi-Reihe „Ein starkes Team“ zu sehen (ZDF, 6.1., 20.15 Uhr)